

Beschluss des Landrats vom 14.01.2021

Nr. 732

19. Kriegsmaterialexporte aus dem Baselbiet 2020/570; Protokoll: ama

Bálint Csontos (Grüne) gibt eine kurze Erklärung ab: Im Kanton Basel-Landschaft gibt es zwei Firmen, die Kriegsmaterial herstellen und exportieren. Dies war zumindest im Jahr 2017 der Fall. Diese Branche ist leider nicht sehr transparent. Der Regierungsrat wurde gefragt, um welches Material es sich dabei genau handle und wohin dieses Material geliefert werde. Der Regierungsrat konnte diese Fragen auch nicht beantworten. Aus diesem Grund hat Bálint Csontos bereits eine nächste Interpellation eingereicht. Er möchte nicht, dass im Kanton Basel-Landschaft Kriegsmaterial hergestellt wird, ohne zu wissen, wohin es exportiert wird.

://: Die Interpellation ist erledigt.
